

Dans cette paracha, nous voyons les 3 dernières plaies :

- **Les sauterelles** : mangent **le reste de la récolte** des égyptiens.
- **L'obscurité** : durant **3 jours**, les égyptiens **ne voient pas**, puis, durant **3 autres jours**, ils ne **peuvent plus bouger**. Durant cette plaie, les Bnei Israël **repèrent** les trésors égyptiens.
- **la mort des premiers-nés**

Hachem a envoyé ces plaies, pour deux raisons:

- **punir les Egyptiens**
- **montrer sa force au peuple juif afin qu'il transmette cela aux enfants.**

Hachem explique à Moché les lois de **Roch 'Hodesh** et la sanctification du mois de **Nissan, 1<sup>er</sup> mois de l'année**. Le **10 Nissan**, les juifs devront **attacher** un agneau au pied du lit pour **l'égorger le 14 Nissan**, et le manger **grillé**. Il faudra aussi en récupérer **le sang** pour le mettre sur **les poteaux et le linteau de l'entrée** car ce soir, Hachem va tuer tous les **1ers nés égyptiens**. Juste avant, les juifs vont demander aux égyptiens de leur passer **des bijoux**. **Les chiens n'aboient pas, toute la soirée.**

Pendant ce temps, **Moché** va chercher le cercueil **de Yossef** et, ce sera **Séra'h, fille d'Acher**, qui va l'aider.

SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....

